
Herr Kühl erläutert die Vorlage. Nach einer eingehenden Diskussion kommt der Bau- und 
Vergabeausschuss überein, dass die Erfahrungen bezüglich der Aufkleber zunächst gesam-
melt werden. Ob es dann im gesamten Stadtgebiet Aufkleber, eventuell mit anderen Moti-
ven, geben soll, wird dann diskutiert. 
 
Der Bau- und Vergabeausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 


